

JOKE A DIT !!!

Fanzine gratos qui lache pas l'affaire - www.joke-joke.net

PANIQUE AU CHATEAU

Un paquet de monde le disait depuis un paquet de temps: l'accumulation de capital connaît des crises cycliques plus ou moins fortes. L'histoire de l'économie regorge de fameux exemples. Puisque dans ces mécanismes d'accumulation, l'être humain n'est qu'une variable d'ajustement: on va prendre cher. Moins de pognon à faire circuler pour pouvoir maintenir au niveaux les gros profits? Alors plus besoin de nous. On pourrait presque s'en réjouir, mais la dépression qui va secouer l'économie, va aussi secouer nos vies: plus de chômage et moins d'allocs, plus de pression sur ceux qui taillent et moins de moyen se défendre, plus de misère et l'occasion de se débarrasser de services publics non rentables pour sauver l'État en faillite. A en croire le gouvernement, la meilleure solution consiste à arroser les banques et les constructeurs automobiles.

Pour nous, pas d'arrosage à coups de milliards en vu de nous sortir de la crise, mais plutôt coups de matraque et coups de pression. De tristes indicateurs s'ajoutent à la débâcle économique: chiffres records d'expulsion de sans-papiers, record du nombre de personnes gardées à vue, pluies de "délits d'outrage", arme favorite de l'arbitraire des flics (1).

L'insolence de ceux et celles qui luttent - du lycéen au professeur en passant par le chômeur et le salarié précarisé - est corrigée à grands renforts de CRS et gardes-mobles. Avec d'importants bataillons médiatiques, une menace terroriste gauchiste providentielle est découverte au fin fond de la Corrèze pour nous démontrer qu'on ferait mieux d'avoir peur.

Mais si on cherche à nous faire peur... c'est que c'est, la panique



au château! C'est bien-sûr le gouvernement qui a peur et qui sait que les colères qu'engendre la crise économique ne se font pas attendre. Comme le dit le proverbe: qui sème la misère, récolte la colère. "Ca chauffe partout en Europe. En Grèce, mais aussi en Espagne, en Italie et même en France" et "il ne faudrait pas qu'on ait un Mai-68 européen." "Il faut toujours se méfier en France des mouvements plus ou moins révolutionnaires: je sais que les français adorent me voir avec Carla (...) cela leur rappelle les rois de France, mais je sais aussi que le peuple français a été capable de guillotiner un roi" susurre l'agité de l'Élysée (2).

C'est sûr que ce n'est pas la bêtise de l'opposition parlementaire, sa foi en la cuisine gouvernementale et l'organisation bureaucratique (comme le montre le parti-boom à la gauche du PS, du PdG au NPA) qui pourront canaliser les mouvements de colère. Le gouvernement ne peut pas prévoir où et comment ça peut exploser, il a donc peur et nous met la pression. Ses déplacements officiels organisés sous très bonne garde en sont la preuve, ce qui ne les empêche pas d'être hués et de donner lieu à des rassemblements de mécontents. C'est le symbole fort d'une classe politique de plus en plus coupée de la population, craignant les jacqueries et cloîtrée dans son château.

Continuons à inverser la pression en étant ce que le pouvoir redoute et ne peut contrôler. Soyons imprévisibles, sans parti, ingouvernables mais toujours dans le mouvement et les initiatives de base. C'est ça qui leur fait peur? C'est ça qui nous libère...

(1) <http://codedo.blogspot.com> (2) Le Canard Enchaîné n°4499

RADIOS LIBRES EN DANGER

A l'ombre de la réforme de l'audiovisuel public, le passage à la RNT (Radio Numérique Terrestre) est l'occasion de museler les radios non-commerciales et alternatives.

L'appel **Radios en Lutte** s'active pour démontrer que le passage à la RNT n'est pas une simple transformation technique. Les radios locales, qui n'ont pas d'intérêt à passer à une diffusion plus large, risquent de se retrouver sans canal d'émission une fois que la FM sera éteinte. Le principal fond de soutien aux radios libres, le FSER, se voit amputé de la partie de ses ressources qui était issue de la taxation des revenus publicitaires de l'audiovisuel. Assurer l'émission numérique nécessite des coûts importants pour l'acquisition de matériel et la formation à son utilisation: aucune aide n'est prévue et la pérennité de radios non-commerciales, et donc pas rentables, est ignorée. Les radios devront passer par des prestataires privés pour pouvoir émettre, les « multiplexeurs », rien n'assure leur volonté de soutenir la diversité associative. La norme de diffusion elle-même pose problème: le T-DMB, mis en avant par les radios commerciales rend possible la diffusion vidéo, mais elle coûte plus chère permet la diffusion de moins de radios. Elle est donc surtout un moyen d'augmenter les possibilités publicitaires des radios commerciales, mais



ne présente pas d'intérêt radiophonique. L'appel **Radio en Lutte** conclut: "Que les radios associatives non-commerciales souhaitent ou non répondre à l'appel à candidatures sur la RNT, elles sont de toutes façons piégées puisqu'elles n'ont en l'état aucun moyen d'émettre en numérique. Par conséquent, nous demandons: que la bande FM soit maintenue sur le long terme; que le passage au numérique n'occasionne aucune suppression de radio associative non commerciale; que soit réservée sur la bande numérique une part pour les radios de catégorie A au moins égale à celle de la bande FM; qu'une procédure de déclaration d'intérêt soit mise en place immédiatement pour les radios de catégorie A émettant actuellement en bande FM, leur garantissant une priorité sur l'ensemble des appels à candidatures (et non seulement le premier), qu'elles puissent effectuer la transition vers le numérique quand elles le souhaiteront; un doublement de l'approvisionnement du FSER, une subvention couvrant les frais d'équipement et d'exploitation numériques, et l'adoption en France du must-carry, c'est-à-dire l'obligation de diffusion gratuite et équitable des radios associatives non commerciales par les radios de service public et commerciales." Plus de détails et une pétition sur: <http://radiosenlutte.free.fr>

ANTI-ANTI-TERRORISME

Arnac à Tarnac, des dizaines de policiers janvier 2008 dans le tourbillon judiciaire qui accablent, accompagnés par des nuées de journalistes, venus des ultra-épiciers. Farce politico-médiatique vraiment pas drôle et qu'il est essentiel de dénoncer. C'est grâce à l'arsenal juridique anti-terroriste que des personnes dont rien ne prouve la culpabilité sont placés en détention. Le comité de soutien de Paris écrit: "Plus que le soutien aux neuf mis en examen, le comité vise à tout faire pour que la machine anti-terroriste - qui s'était mise en marche bien avant ce jour-là - ne puisse pas continuer son travail d'écrasement dans l'assentiment général. Cela passe par l'attaque du montage politique et médiatique visant la création d'un nouvel ennemi de l'intérieur: la « mouvance anarcho-autonome ». Le comité affirme son soutien aux 6 personnes prises depuis,



le « mouvance anarcho-autonome », RDV sur: http://infokiosques.net/mauvaises_intentions

CHASSE AUX ASSOS

L'AJB, c'est une association de Bures (91) qui anime un studio de répétition, organise des concerts et soutien des groupes. Fondée il y a 20 ans, elle est aujourd'hui mise à la porte des locaux qu'elle utilisait par la municipalité Modem. Sans discussion, sans recherche de compromis et sans réel projet, la nouvelle équipe municipale a décidé de tirer un trait sur cette association qui avait tissé un réseau, animé un projet culturel vivant, acquit de l'expérience et de la

LA SNCF SABOTE LA SNCF

Alors que l'attention se portait sur l'arrestation musclée en Corrèze, rares étaient ceux qui faisaient remarquer que les incidents techniques se multipliaient sur les lignes SNCF. Malveillance ou maintenance? Rappellons d'abord que depuis 1997, la SNCF n'est plus propriétaire du réseau ferré. Son entretien et sa gestion ont été confiés à RFF (Réseau Ferré de France), pour préparer la mise en concurrence du rail. Mais par manque de moyen, RFF ne peut assurer l'entretien des voies. Pourtant, de nombreux rapports le signalent, les installations sont vétustes et vieillissent rapidement. Quand aux syndicats du rail, ils signalent que les équipes devant assurer l'entretien des caténaires ont quatre fois plus de lignes à couvrir qu'avant. En effet, en 2008, 1200 postes de caténaristes ont été supprimés. Encore un coup de l'ultra-droite.

CHASSE AUX ASSOS

légimité. Mais l'AJB ne se laisse pas faire et s'agit pour s'opposer à la mairie. Cette histoire, ça peut être celle de toute association culturelle, qui par ses projets, sa simple existence et sa propre expérience autogérée, dérange les obsessions sécuritaires et autoritaires de tristes politiciens municipaux. Pour en savoir plus et soutenir l'AJB <http://ajb.lasso.free.fr>

[Pour écrire ce que vous en pensez à la mairie de Bures: Mairie - 45 rue C. de Gaulle - 91440 Bures/Yvettes]

JOKE TE TIENT AU JUS

Le disque **Délégué Zéro** est dans les bacs, commande le chez votre disquaire ou vole le à la Fnac. Il est aussi toujours disponible à prix libre - tu donnes ce que tu veux et ce que tu peux - en concerts.

Joke est de retour d'Algérie: des tofs des vidéos en ligne.

Pleins de dates à venir à côté et loin de chez toi, toutes les infos sont sur internet, inscris toi à la nouzeletter: 14/02 Pixie, Lanion - 18/02 L'international, Paris - 27/02 BD's Bar, Cuiillé - 28/02 Dire le Monde, Saintes - 6/03 Pixi, Bagnole - 7/03 Sumcase 111, Sèvres - 12/03 Foutez leur la Paix, Toulouse - 18/04 Klub Stereo, Rijeka - 20/04 Klub Stereo, Zagreb - etc...



WWW.JOKE-JOKE.NET
MYSFACE.COM/DIBIMJOKE

VARIATIONS 12 Des armes! - Démocratie sauvage, insurrections urbaines, anti-fascisme, critique de la politique. Nouveau numéro de la revue Variations à télécharger: www.theoriecritique.com